

## Il était une fois ...

Il s'appelait Aloys Oguey, (1916-2008) cantonnier aux Mosses, il veillait à ce que la route du col soit toujours belle, été comme hiver, accessible même en cas de fortes chutes de neige.

Enfant du pays, il fréquentait l'école située dans le vieux collège aujourd'hui disparu. Derrière ce bâtiment se trouvait « **Les prés sans foin** », aujourd'hui « **La Drozera** », une zone marécageuse à souhait. Alors pendant les récréations, Aloïs avec ses copains, Paul, Marcel, Vincent, Ami, ... se rendaient dans les gouilles, naviguaient sur des radeaux faits de tonneaux et de planches, et se gavaient d'œufs de grenouilles ! La nuit venue, munis de lampes de poche, ils chassaient ces amphibiens, les récoltaient et quittaient ces lieux humides avec des seaux, voire brouettes pleines.

Était-ce permis, était-ce légal ? Était-ce un hasard si l'on pouvait déguster de délicieuses cuisses de grenouilles au restaurant du Chaussy chez Gaston ?

Aujourd'hui, plus de radeaux, plus de gamins turbulents qui en douce fumaient des *Virginie*, plus de ballades nocturnes dans les marais. C'est une zone protégée, où ces batraciens, appelés plus communément «grenouilles» sont les reines de lieux !

Marinette Tille